
今、緑小には開校当時のような熱い風が、また吹き

始めたように感じています。数年ぶりに広報ボラン

ティアも発足し、心のこもった素晴らしい広報紙を発

行してくれています。保護者がＰＴＡ活動を通じて子

ども達と関わっていけるのは、小学校の６年間、中

学も入れたら９年間というところでしょうか。わが子

が大きく成長して、人生を振り返ってみたときに、こ

の９年間の思い出は何よりも代えがたい、キラキラ輝

いたものになっているはず…そう信じています。どう

ぞお子さんとたくさん関わって、素敵な思い出を作っ

てください。私も目いっぱい子ども達とむきあい、

よき仲間と出会い、たくさんの感動をもらった、幸

せな３年間でした。本当にありがとうございました。

G（祖父母）としての感想を、P（保護者）役員の人的側面に絞って一

言。この一年間は、何事も積極的で使命感を持った P 役員のお母

さん（勿論 Tの皆さんも）の活動に恵まれ支えられて、学校運営は

有意義に終始したと思います。昔から「急ぐ仕事は忙しい人に頼

め」と云います。恐らくP役員も個人的・社会的にもご多忙な毎日

を送っているお母さん達でしょう。でも可愛い子ども達、学校、そし

て自身の成長の為に自分で「時間」をつくり、積極かつ果敢な行動

で学校行事を迅速に運営されていた姿に私はいつも敬服していま

した。今年度退任される 5人のお母さん、心から感謝します。お元

気で。したがって、『緑小 P.G.T. は当面安泰！！』が私の一年間の感

想です。わたし？あまりお役に立てませんでしたが、「見守り隊」活

動では特に登校時の事故もなく、無事な一年だったのが救いで

しょうか。来年度は、初の父親会長を迎えての活動。またみんなで

結束して新感覚・新発想でスタートしたい。私も「これまでの人」か

ら脱皮して「これからの人」を目指して、もうちょっと頑張ります。

P.G.T.は両親、祖父母、先生の頭文

字を組み合わせた名前です。この中

で日頃から父親の存在は少し影が薄

いと感じていました。私自身、地域

での呼称は「○○ちゃんのパパ」で

す。ある日突然、妻からP.G.T.の会

長に推薦されていると聞き、驚きつ

つ、父親だからこそできる貢献の仕

方もあるのではないかと、受諾する

ことにしました。これまでちょっと

P.G.T.とは縁遠かったオヤジ達が、

大手を振って参加するきっかけにな

りたいと思います。

新役員さんへ。役員を引き受け

てくださいまして、本当にありが

とうございました。きっと、沢

山の不安もあると思います。私

も役員を引き受けた時は、本当

に私に出来るのかなぁーと、不

安でいっぱいだったのを覚えて

います。しかし、いろいろP.G.T.

のお手伝いをさせてもらい、思っ

たのは、役員だからと気負う事

は全くないという事！自分ができ

る範囲でお手伝いしてもらえれ

ば、これからもP.G.T.は益々盛

り上がっていくと思います。皆

さん、頑張ってください！

役員を始めて三年目の今年ほど、

P.G.T.会員の保護者の方々のお

力を有難く感じた事はありませ

んでした。またご協力して下さっ

たお母様が皆さん笑顔でボラン

ティアに参加して下さっていて、

本当に私達は嬉しく思いました。

来年は緑が浜小学校初の、パパ

会長となります。新生P.G.T.と

して、進化し、また今年も皆様

のご協力と笑顔の参加を期待し

て、P.G.T.役員として頑張りた

いと思います。皆様のご協力は

私たちの活力となっています。

来年度も宜しくお願いします。

緑が浜小学校開校以来、5人

の子どもがお世話になってき

ました。下の子も手が離れ

てきたので、昨年からP.G.T.

のお手伝いをさせていただい

ています。ボランティアを中

心とする緑小P.G.T.のユニー

クな活動は、皆さんの積極

的なご参加、ご協力でしっか

りと根付いていると感じてい

ます。家庭と学校さらに地

域とのきずなを深め、子ど

も達が安心して楽しく学校に

通えるよう、微力ながら努

力して行きたいと思います。
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郷古 利彦さん
副会長

刈間 佳子さん
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藤岡 恵美さん

新 新副会長

矢崎 明子さん

会
長

深
瀬

幸
子
さ
ん

会
長

刈
間

昌
仁
さ
ん

新現

現

新現

新現現

任
せ
て
下
さ
い
！

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
！

先
生
！
質
問
で
す
！

先
生
！
質
問
で
す
！

シリーズ第3回目、質問に答えて下さるのは、

通称「すがぴー」こと、菅野康一先生です。

アイディア豊富で色々なことにチャレンジしている菅野

先生ですが、子どもの良いところを伸ばすために工夫し

ていることや家庭で出来ることがあれば、教えて下さい。

指導する時にいつも意識していることは、最初に100点をつ

けておいての減点法ではなく、最初に０点をつけておいて良い

ところを見つけるたびにプラスしていく加点法です。そうすれ

ば満点は100点ではなく無限に伸びていくと思うからです。家庭

訪問や個別懇談では必ずお子さんの良いところを３つ教えてもら

うようにしています。悪いところは誰でも見つけられますが、良いところはその子をきちんと見

ていなければ見つけられません。子どもが１番ほめられて嬉しいのはおうちの人ですし、学校で

ほめられて家でほめられて子どもは自信をつけていくと思います。あと、積極性は２つあるという

こと。大人は子どもに積極性を求めますが、誰にでもわかるものと、よく見なければ見つけられな

いその子なりの積極性があり、ご自分のお子さんがどちらの積極性を持っているかを見ていただけれ

ば、意外な発見がたくさんあると思います。子どもたちはみんな、積極的な面があるものです！

いつもおしゃれな菅野先生、ファッションポイントを教えて下さい。

いつも心がけているのがTPOです。（その場に相応しい服を身にまとうこと。基本、PINK好きです。）

新しい服を買うと、気持ちはぱっと明るくなるもの。テレビや映画、雑誌、街中など良いと思うものへ

のアンテナはいつも伸ばしています（笑）

菅野 康一 先生

編集後記

委員会紹介委員会紹介
緑っ子委員会緑っ子委員会

５・６年生になると委員会活動があります。

今年度の各委員長に、最後のお仕事依頼 !!

活動内容とコメントをもらいました。

代表委員会で生活目標や行事

のスローガンを決定し、それ

を朝会で発表したり、緑小祭

の TV放送の司会をする。

『 フレンドリーで面白い人ば

かり（特に菅野先生）なので、

毎回とても楽しみでした。 』

環境委員会環境委員会
エコキャップの仕分けや、グ

ラウンドのゴミ拾い、花の水

やりをする。

『 仕分けは大変だけど、発展

途上の国や社会に貢献できた

ことが嬉しかったです。 』

ブック委員会ブック委員会
図書室の掃除やカウンターで

本の貸し出しの仕事をしたり、

低学年に紙芝居を読んだりす

る。『 言う事を聞いてくれな

い人がいて困った。新しい本、

自分のお勧めの本を紹介でき

る事が良かったです。 』

保健委員会保健委員会
保健室の掃除や、健康カード配

り、トイレットペーパー配り・

回収、ハンカチティッシュ調べ。

『 みんなが使う保健室がきれい

になると気持ちがいいし、エチ

ケット賞などの賞状を作るのが

楽しかったです。 』

給食委員会給食委員会
配膳室の仕事（給食場のお手

伝い）や、残菜調査、片づけ

の仕方を教える。『 みんなよ

り早く食べて委員会に行くこ

ともあるけど、時間に正確に

なり、他学年の子とふれ合え

るのが良かった。 』

清掃委員会清掃委員会
掃除用具箱の点検や補充、掃

除用具の正しい使い方を教え

る。『 先生も優しかったし、

委員のみんなと協力して活動

することが多かったので楽し

かったです。 』

スポーツ委員会スポーツ委員会
外の倉庫の掃除をしたり用具

の扱い方を教える。年２回、

全校生徒を集めて遊ぶ企画を

立てる。『 砂や埃を落とすの

が大変だけど、みんなが体育

で気持ちよく使えると思った

ら、やりがいがあります。 』

ＭＢＣ委員会ＭＢＣ委員会
毎日、朝・昼・掃除の時間に

放送したり、緑小祭や音楽会

のテレビ放送をする。

『 原稿を書くのは大変だけど、

放送で流す歌を決められて楽

しかったです。 』

仲間づくり委員会仲間づくり委員会
１年生を迎える会や６年生を

送る会などのイベントの司会

や、１・２年生と遊ぶ企画を

立てる。『 低学年にもわかる

説明を考えたり、まとめるの

は大変だけど、仲良くなれて

嬉しかったです。 』

保護者の皆さんはいくつご存知ですか？

さ
て
、
今
回
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「あまちゃん」の合奏が始まると、

自然と手拍子も始まり、みんなノリ

ノリ。指揮者だってノリノリ。

次に、同じ曲で４年生が中央に出てき

てダンス。みんな本当に楽しそうで、

それが見ている周りのみんなにも伝

わって、とても盛り上がりました。

いつも６年生の大きな背中を追いかけてき

た、と言った５年生。「出逢い」という詩の

朗読と「キセキ」の合奏をし、６年生の後を

継いで、一生懸命、全校生徒を引っ張ってい

きたい、という想いを伝えました。

自分たちで投票して決めた曲「COSMOS」

の合唱と、運動会の組体操で一曲目に流れ

た曲「アフリカンシンフォニー」の合奏を披

露しました。

６年生にとってはどちらも思い入れの強い曲

なだけあって、気迫十分。これぞ最高学年と

いえる素晴らしいものでした。感極まって涙

してしまったのは私一人ではないはず！

６年生保護者の皆さん、卒業式には涙をふく

ハンカチをお忘れなく!!

来年度、どんな６年生になるの

か期待しています！

あまちゃんダンサーズ

来年度への希望を胸に

歌詞に思いを込めて

迫力の演奏！

６年退場曲、リコーダー「大切なもの」

ズ♪チャッチャッチャッチャッ♪

２月２１日に「６年生を送る会」が体育館で開かれました。

１～５年生が花道を作り校歌を歌う中、６年生が入場。舞台側に座

る６年生を囲むように子どもたちが座り、会が始まりました。たく

さんの思い出を胸に、３年、２年、１年、４年、５年の順に合唱や合

奏などを披露し、６年生がトリを務めます。

子どもたちの真っ直ぐで熱い思いと、先生方の情熱がひとつにな

り、もう“感動”の一言!!「我が子が緑小で良かった！」と心から思

える、本当に温かくて素敵な会でした。
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６年生を送る会
2月21日（金）

入学式で手をつないでくれた６年生、給食や掃除の

時間にお手伝いに来てくれた６年生、休み時間にたく

さん遊んでくれた６年生。そんな大好きな６年生に

心を込めて「ありがとう６年生」を歌いました。とって

も一生懸命でとっても可愛いその姿を、６年生のお

兄さんお姉さんは、とても嬉しそうに見ていました。

いつも格好良くて優しい６年生へ贈る言葉は、いつ

やるか？今でしょ！と言わんばかりに（あ、これ言っ

てた！）、昨年の流行語が次々と出てきて、みんな

「じぇじぇじぇ～」って大喜び（これも言ってた！）。

「いつも何度でも」の合奏では、緊張しながらもとっ

ても上手に演奏できました。

６年生にドッチボールの対決をさせてもらったり、

４年生に百人一首を教わったり、上級生への憧れが

一番強いのはこの学年かもしれません。その気持

ちが力になったのか、「わたしと小鳥とすずと」の群

読と手話つきの歌「今日から明日へ」は息がピッタ

リで、頑張った成果がしっかり表れていました。

難しい手話も覚えたよ

ドキドキするよ～

ずっと忘れないよ～♪
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「あまちゃん」の合奏が始まると、

自然と手拍子も始まり、みんなノリ

ノリ。指揮者だってノリノリ。

次に、同じ曲で４年生が中央に出てき

てダンス。みんな本当に楽しそうで、

それが見ている周りのみんなにも伝

わって、とても盛り上がりました。

いつも６年生の大きな背中を追いかけてき

た、と言った５年生。「出逢い」という詩の

朗読と「キセキ」の合奏をし、６年生の後を

継いで、一生懸命、全校生徒を引っ張ってい

きたい、という想いを伝えました。

自分たちで投票して決めた曲「COSMOS」

の合唱と、運動会の組体操で一曲目に流れ

た曲「アフリカンシンフォニー」の合奏を披

露しました。

６年生にとってはどちらも思い入れの強い曲

なだけあって、気迫十分。これぞ最高学年と

いえる素晴らしいものでした。感極まって涙

してしまったのは私一人ではないはず！

６年生保護者の皆さん、卒業式には涙をふく

ハンカチをお忘れなく!!

来年度、どんな６年生になるの

か期待しています！

あまちゃんダンサーズ

来年度への希望を胸に

歌詞に思いを込めて

迫力の演奏！

６年退場曲、リコーダー「大切なもの」

ズ♪チャッチャッチャッチャッ♪

２月２１日に「６年生を送る会」が体育館で開かれました。

１～５年生が花道を作り校歌を歌う中、６年生が入場。舞台側に座

る６年生を囲むように子どもたちが座り、会が始まりました。たく

さんの思い出を胸に、３年、２年、１年、４年、５年の順に合唱や合

奏などを披露し、６年生がトリを務めます。

子どもたちの真っ直ぐで熱い思いと、先生方の情熱がひとつにな

り、もう“感動”の一言!!「我が子が緑小で良かった！」と心から思

える、本当に温かくて素敵な会でした。

思い出いっぱい
ありがとう
思い出いっぱい
ありがとう
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６年生を送る会
2月21日（金）

入学式で手をつないでくれた６年生、給食や掃除の

時間にお手伝いに来てくれた６年生、休み時間にたく

さん遊んでくれた６年生。そんな大好きな６年生に

心を込めて「ありがとう６年生」を歌いました。とって

も一生懸命でとっても可愛いその姿を、６年生のお

兄さんお姉さんは、とても嬉しそうに見ていました。

いつも格好良くて優しい６年生へ贈る言葉は、いつ

やるか？今でしょ！と言わんばかりに（あ、これ言っ

てた！）、昨年の流行語が次々と出てきて、みんな

「じぇじぇじぇ～」って大喜び（これも言ってた！）。

「いつも何度でも」の合奏では、緊張しながらもとっ

ても上手に演奏できました。

６年生にドッチボールの対決をさせてもらったり、

４年生に百人一首を教わったり、上級生への憧れが

一番強いのはこの学年かもしれません。その気持

ちが力になったのか、「わたしと小鳥とすずと」の群

読と手話つきの歌「今日から明日へ」は息がピッタ

リで、頑張った成果がしっかり表れていました。

難しい手話も覚えたよ

ドキドキするよ～

ずっと忘れないよ～♪



今、緑小には開校当時のような熱い風が、また吹き

始めたように感じています。数年ぶりに広報ボラン

ティアも発足し、心のこもった素晴らしい広報紙を発

行してくれています。保護者がＰＴＡ活動を通じて子

ども達と関わっていけるのは、小学校の６年間、中

学も入れたら９年間というところでしょうか。わが子

が大きく成長して、人生を振り返ってみたときに、こ

の９年間の思い出は何よりも代えがたい、キラキラ輝

いたものになっているはず…そう信じています。どう

ぞお子さんとたくさん関わって、素敵な思い出を作っ

てください。私も目いっぱい子ども達とむきあい、

よき仲間と出会い、たくさんの感動をもらった、幸

せな３年間でした。本当にありがとうございました。

G（祖父母）としての感想を、P（保護者）役員の人的側面に絞って一

言。この一年間は、何事も積極的で使命感を持った P 役員のお母

さん（勿論 Tの皆さんも）の活動に恵まれ支えられて、学校運営は

有意義に終始したと思います。昔から「急ぐ仕事は忙しい人に頼

め」と云います。恐らくP役員も個人的・社会的にもご多忙な毎日

を送っているお母さん達でしょう。でも可愛い子ども達、学校、そし

て自身の成長の為に自分で「時間」をつくり、積極かつ果敢な行動

で学校行事を迅速に運営されていた姿に私はいつも敬服していま

した。今年度退任される 5人のお母さん、心から感謝します。お元

気で。したがって、『緑小 P.G.T. は当面安泰！！』が私の一年間の感

想です。わたし？あまりお役に立てませんでしたが、「見守り隊」活

動では特に登校時の事故もなく、無事な一年だったのが救いで

しょうか。来年度は、初の父親会長を迎えての活動。またみんなで

結束して新感覚・新発想でスタートしたい。私も「これまでの人」か

ら脱皮して「これからの人」を目指して、もうちょっと頑張ります。

P.G.T.は両親、祖父母、先生の頭文

字を組み合わせた名前です。この中

で日頃から父親の存在は少し影が薄

いと感じていました。私自身、地域

での呼称は「○○ちゃんのパパ」で

す。ある日突然、妻からP.G.T.の会

長に推薦されていると聞き、驚きつ

つ、父親だからこそできる貢献の仕

方もあるのではないかと、受諾する

ことにしました。これまでちょっと

P.G.T.とは縁遠かったオヤジ達が、

大手を振って参加するきっかけにな

りたいと思います。

新役員さんへ。役員を引き受け

てくださいまして、本当にありが

とうございました。きっと、沢

山の不安もあると思います。私

も役員を引き受けた時は、本当

に私に出来るのかなぁーと、不

安でいっぱいだったのを覚えて

います。しかし、いろいろP.G.T.

のお手伝いをさせてもらい、思っ

たのは、役員だからと気負う事

は全くないという事！自分ができ

る範囲でお手伝いしてもらえれ

ば、これからもP.G.T.は益々盛

り上がっていくと思います。皆

さん、頑張ってください！

役員を始めて三年目の今年ほど、

P.G.T.会員の保護者の方々のお

力を有難く感じた事はありませ

んでした。またご協力して下さっ

たお母様が皆さん笑顔でボラン

ティアに参加して下さっていて、

本当に私達は嬉しく思いました。

来年は緑が浜小学校初の、パパ

会長となります。新生P.G.T.と

して、進化し、また今年も皆様

のご協力と笑顔の参加を期待し

て、P.G.T.役員として頑張りた

いと思います。皆様のご協力は

私たちの活力となっています。

来年度も宜しくお願いします。

緑が浜小学校開校以来、5人

の子どもがお世話になってき

ました。下の子も手が離れ

てきたので、昨年からP.G.T.

のお手伝いをさせていただい

ています。ボランティアを中

心とする緑小P.G.T.のユニー

クな活動は、皆さんの積極

的なご参加、ご協力でしっか

りと根付いていると感じてい

ます。家庭と学校さらに地

域とのきずなを深め、子ど

も達が安心して楽しく学校に

通えるよう、微力ながら努

力して行きたいと思います。
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副会長＆ 副会長

郷古 利彦さん
副会長

刈間 佳子さん
副会長＆ 副会長

藤岡 恵美さん

新 新副会長

矢崎 明子さん
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深
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幸
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シリーズ第3回目、質問に答えて下さるのは、

通称「すがぴー」こと、菅野康一先生です。

アイディア豊富で色々なことにチャレンジしている菅野

先生ですが、子どもの良いところを伸ばすために工夫し

ていることや家庭で出来ることがあれば、教えて下さい。

指導する時にいつも意識していることは、最初に100点をつ

けておいての減点法ではなく、最初に０点をつけておいて良い

ところを見つけるたびにプラスしていく加点法です。そうすれ

ば満点は100点ではなく無限に伸びていくと思うからです。家庭

訪問や個別懇談では必ずお子さんの良いところを３つ教えてもら

うようにしています。悪いところは誰でも見つけられますが、良いところはその子をきちんと見

ていなければ見つけられません。子どもが１番ほめられて嬉しいのはおうちの人ですし、学校で

ほめられて家でほめられて子どもは自信をつけていくと思います。あと、積極性は２つあるという

こと。大人は子どもに積極性を求めますが、誰にでもわかるものと、よく見なければ見つけられな

いその子なりの積極性があり、ご自分のお子さんがどちらの積極性を持っているかを見ていただけれ

ば、意外な発見がたくさんあると思います。子どもたちはみんな、積極的な面があるものです！

いつもおしゃれな菅野先生、ファッションポイントを教えて下さい。

いつも心がけているのがTPOです。（その場に相応しい服を身にまとうこと。基本、PINK好きです。）

新しい服を買うと、気持ちはぱっと明るくなるもの。テレビや映画、雑誌、街中など良いと思うものへ

のアンテナはいつも伸ばしています（笑）

菅野 康一 先生
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指導する時にいつも意識していることは、最初に

けておいての減点法ではなく、最初に

ところを見つけるたびにプラスしていく加点法です。そうすれ

編集後記

委員会紹介委員会紹介
緑っ子委員会緑っ子委員会

５・６年生になると委員会活動があります。

今年度の各委員長に、最後のお仕事依頼 !!

活動内容とコメントをもらいました。

代表委員会で生活目標や行事

のスローガンを決定し、それ

を朝会で発表したり、緑小祭

の TV放送の司会をする。

『 フレンドリーで面白い人ば

かり（特に菅野先生）なので、

毎回とても楽しみでした。 』

環境委員会環境委員会
エコキャップの仕分けや、グ

ラウンドのゴミ拾い、花の水

やりをする。

『 仕分けは大変だけど、発展

途上の国や社会に貢献できた

ことが嬉しかったです。 』

ブック委員会ブック委員会
図書室の掃除やカウンターで

本の貸し出しの仕事をしたり、

低学年に紙芝居を読んだりす

る。『 言う事を聞いてくれな

い人がいて困った。新しい本、

自分のお勧めの本を紹介でき

る事が良かったです。 』

保健委員会保健委員会
保健室の掃除や、健康カード配

り、トイレットペーパー配り・

回収、ハンカチティッシュ調べ。

『 みんなが使う保健室がきれい

になると気持ちがいいし、エチ

ケット賞などの賞状を作るのが

楽しかったです。 』

給食委員会給食委員会
配膳室の仕事（給食場のお手

伝い）や、残菜調査、片づけ

の仕方を教える。『 みんなよ

り早く食べて委員会に行くこ

ともあるけど、時間に正確に

なり、他学年の子とふれ合え

るのが良かった。 』

清掃委員会清掃委員会
掃除用具箱の点検や補充、掃

除用具の正しい使い方を教え

る。『 先生も優しかったし、

委員のみんなと協力して活動

することが多かったので楽し

かったです。 』

スポーツ委員会スポーツ委員会
外の倉庫の掃除をしたり用具

の扱い方を教える。年２回、

全校生徒を集めて遊ぶ企画を

立てる。『 砂や埃を落とすの

が大変だけど、みんなが体育

で気持ちよく使えると思った

ら、やりがいがあります。 』

ＭＢＣ委員会ＭＢＣ委員会
毎日、朝・昼・掃除の時間に

放送したり、緑小祭や音楽会

のテレビ放送をする。

『 原稿を書くのは大変だけど、

放送で流す歌を決められて楽

しかったです。 』

仲間づくり委員会仲間づくり委員会
１年生を迎える会や６年生を

送る会などのイベントの司会

や、１・２年生と遊ぶ企画を

立てる。『 低学年にもわかる

説明を考えたり、まとめるの

は大変だけど、仲良くなれて

嬉しかったです。 』

保護者の皆さんはいくつご存知ですか？

さ
て
、
今
回
の
広
報
は
い
か
が
で
し
た
か
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発
足
当
時
の
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【
今
年
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３
回
発
行
】
！
と
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る
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今
号
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お
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皆
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ま
だ
ま
だ
寒
暖
を
繰
り
返
し
そ
う
で
す
が
、
お
変
わ
り
な
く
お
過
ご
し
下
さ
い
ね
。
桜
の
花
が
咲
く
頃…

い
や
、

散
っ
て
葉
桜
の
頃
か
も
？…

ま
た
紙
面
で
お
会
い
し
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ょ
う
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